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ASSEMBLÉE NATIONALE
17ème législature

Politique de prévention des violences conjugales
Question écrite n° 5937

Texte de la question

Mme Constance de Pélichy interroge M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, sur les politiques de prévention
des violences conjugales. En 2024, la Maison des femmes de l'hôpital d'Orléans a suivi 364 patientes victimes
de violences en leur offrant un appui médical, psychologique et social. Cela correspond à une admission par jour
pour un bassin de vie de 400 000 habitants, chiffre absolument colossal. Par ailleurs, ce n'est là que la face
visible de l'iceberg, dans la mesure où ce chiffre ne compte que les femmes qui ont osé aller se faire soigner, au
risque de se voir violenter deux fois plus durement en retournant chez elles, dans le secret des foyers. Ces
violences conjugales endémiques sont un fléau absolu, contre lequel seules des politiques ambitieuses de
prévention et de répression des auteurs peuvent produire des effets, adossés à des moyens pour les forces de
police. Elle lui demande quelles sont les mesures que le Gouvernement entend prendre pour juguler ce
phénomène et comment mieux détecter les individus dangereux pour leur foyer.
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